

Quand l'école redonne vie et tisse du lien social au village



Les élus de Penta di Casinca ont rendu visite aux élèves de l'école maternelle.

Dans nos villages, où conserver l'école ouverte est un casse-tête récurrent, le jour de rentrée scolaire a une résonance toute particulière. L'école, c'est la vie. Voilà un raccourci bien connu de tous et qui prend toute sa dimension, comme à Penta di Casinca ou à Velone Ornetu, où les structures scolaires retiennent une attention toute particulière de la part des communes concernées.

À Penta di Casinca, l'école principale en plaine de Folelli, affiche un effectif sans cesse en croissance. L'école du village a, quant à

elle, le bonheur de compter deux classes, maternelle et élémentaire, pour un effectif de 26 élèves (dont 10 en maternelle). De quoi envisager l'avenir de l'école avec sérénité. L'équipe municipale y veille. Cela fait partie des missions prioritaires d'Enzo Ottolenghi, adjoint au maire en charge des dossiers relatifs au village.

Une priorité visible à la rénovation et l'entretien des locaux, assurés par les services techniques de la mairie ; un équipement moderne dont des tableaux numériques et la climatisation ; l'accès au service de transport, à la can-



Les élèves de l'école primaire de Penta affichent un grand sourire.

PHOTOS JACQUES PAOLI

tine et à la garderie, le matin de 8 h à 9 h et, en fin de journée scolaire, de 16 h 30 à 17 h 30. Des petits avantages « grandement » appréciés, qui sont autant d'atouts pour le maintien de l'école au village.

L'école de Penta est labellisée éco scola, et sa maternelle est bilingue depuis cette année. L'équipe pédagogique se compose de Renaud Cefali, directeur de l'élémentaire, et Janick Fiorentini à la maternelle, secondée par Céline et Laurène, les atsem. Un personnel à l'écoute, une struc-

ture accueillante et des enfants heureux. Ça se passe comme ça à l'école de Penta di Casinca.

Une rentrée dans la bonne humeur

Au village de Velone Ornetu, la rentrée de l'école primaire a eu ce même écho de satisfaction et de bien-être. Avec un effectif stable de 25 élèves, entre départs compensés par des arrivées, la petite école maintient son cap, avec au tableau noir Goulven Formet et Marine Mainbourg, secondés par quatre agents, Hadria, Michelle, Katia et Clément. C'est la communauté de communes de la Costa Verde qui est compétente et qui n'a pas manqué d'être présente le jour de la rentrée, avec François Greco et le vice-président François Berlinghi, superviseurs attentifs. Une rentrée dans la bonne humeur, non exempte de quelques larmes, mais globalement en tout point satisfaisante.

À Velone Ornetu, on a aussi hâte de reprendre l'apprentissage des échecs, dont la pratique est effective depuis 7 ans, avec Vincent, intervenant du club de Bastia. Une école victorieuse du tournoi catégorie CMI qui s'est déroulé au mois de juin dernier, au retour d'un voyage scolaire de trois jours dans la forêt de Tartagine, cerise sur le gâteau avant des vacances bien méritées.



La rentrée était placée sous le signe de la bonne humeur à Velone Ornetu.

DOC CORSE-MATIN

JACQUES PAOLI